
° Straßenrenovierung 

 
In rekordverdächtigem Tempo wurde die 
Königswinterer Straße renoviert. 
 

          
 
Durch den neuen Fahrbahnbelag wurde der 
Straßenlärm deutlich reduziert.  
 
 

° Ausblick auf 2014 
 

- in der Grundschule wird weiter 
modernisiert - die Bodenbeläge im 
Schulgebäude werden erneuert 

- Bau des Kreisels Aegidienberger Str. 
- Fertigstellung Einkaufszentrum 
- Taubenbergweg –  nach Döttscheid 

hin wird der Straßenbelag erneuert 
- Standortsuche für den Neubau einer 

Rettungswache 
-  

Aufgrund zunehmender Einsätze im 
Rettungsdienst wird in Ittenbach ein zweiter 
Rettungswagen stationiert. Die bestehende 
Rettungswache ist damit zu klein und nun 
wird ein neuer Standort in Ittenbach 
gesucht. 

°    Kommunalwahl am 25. Mai 2014   

 
Unser Bürgermeister Peter Wirtz tritt wieder 
für das Bürgermeisteramt an. 
Die CDU in Königswinter hat die 
Wahlkreisbewerber für die Kommunalwahl 

benannt. Der Ittenbacher Thomas Koch 

kandidiert wieder im   Wahlkreis 190 

(Ittenbach-West) und Franz Gasper im 

Wahlkreis 200 (Ittenbach-Ost).  
Die in Ittenbach wohnende Ärztin, Dr. 
Hildegard Schneider, hat sich als CDU-
Kandidatin für das Amt als Landrätin 
beworben. Die Rhein-Sieg-Kreis-CDU wird 
um Januar 2014 die/den Kandidaten für 
dieses Amt wählen. Eine Ittenbacherin 
könnte die erste Landrätin im Rhein-Sieg-
Kreis werden. 
 
 

Wir wünschen  

 allen Ittenbachern 

ein besinnliches und gesegnetes 

Weihnachtsfest 

und freuen uns  

auch im Jahr 2014  

    mit Ihnen zusammen  erfolgreich  

            Ittenbach zu gestalten 

 
                Ihre Ittenbacher CDU  

        und Ihre Stadtratsmitglieder 

     Franz Gasper    Thomas Koch 
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Ittenbach AAkkttuueellll 
 
ist die Informationsschrift des Ortsverbandes der   

CDU   und deren Mandatsträgern in Stadt, Kreis, 
Land und Bund. 
 

 
 

unsere Themen heute: 
 

°        Nahversorgungszentrum  

 
Es ist weiterhin das wichtigste Thema in 
unserem Dorf.   

 
 
Die meisten Menschen freuen sich über den 
Beginn der Bauarbeiten an der Aegi-
dienberger Straße.  
 

 

 
Der Kreisverkehr wird, je nach Witterung, 
Anfang 2014 gebaut.  

 
Darauf haben viele Ittenbacher lange 

gewartet. 
Mit der Fertigstellung des gesamten  
Projektes wird im Sommer 2014 gerechnet. 
 
 

°         Sportplatz Ittenbach 

 
Im Sportstättenkonzept der Stadt wurde klar 
festgestellt, dass unser Sportplatz dringend 
modernisiert werden muss. Voraussetzung 
dazu ist jedoch eine deutliche intensivere 
Nutzung des Platzes, die jedoch nicht in 
Sicht ist. Deswegen ist der Beschluss 
entstanden, Sportplätze, mit der geringsten 
Auslastung, zu verkaufen.  
Für Ittenbach haben wir sichergestellt, da 
bei einem Verkauf eine entsprechende 
Kompensationsfläche gebaut wird. 
Der Verkauf des Sportplatzes und die 
Planung eines Multifunktionsplatzes in der 
Nähe des Taubenbergweges sind auf den 
Weg gebracht und werden 2014 beraten. 
Fest steht, wir erhalten einen Ausgleich. 

°       Freizeitgestaltung 
Ein Kinder- und Jugend-free-ride-Parcour 
ist im Bereich von Döttscheid geplant. 
Immer wieder werden Wünsche von Kindern 
und Jugendlichen an uns heran getragen, 
die „neue“ Freizeitangebote suchen.  
In der Randlage von Döttscheid hat jetzt ein 
Bonner Unternehmer ein Grundstück 
gekauft, welches weitab der Bebauung liegt. 
Der Unternehmer will einen free-ride-
Parcour für Kinder und Jugendliche bauen 
und diesen unentgeltlich  betreiben.   
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Andernorts ist ein solches Vorhaben unter 
dem Begriff:    Dirt  Bike  Park   bekannt. 

 

°        Neues Ärztehaus 
Die erhoffte Bewegung in den Schandfleck 
in unserer Dorfmitte ist noch nicht 
eingetreten. Der Investor plant  weiterhin 
den Bau eines Ärztehauses mit einer 
Apotheke und einigen kleinen Geschäften 
auf dem Gelände der alten Tankstelle.  
Wann es hier los gehen wird, ist leider noch 
völlig offen.  


